

Ce lundi 28 février notre équipe de basket a affronté en match amical celle des Dames de Marie (WSL) vice championne du brabant. L'adversaire qui s'est présenté dans notre salle est arrivé avec un effectif important de onze joueurs, certains présentant des grandes qualités techniques. De plus la lourde défaite de l'an dernier laissait craindre une issue défavorable. En fait le match fut disputé jusqu'au terme, l'équipe de Saint Dominique n'ayant jamais baissé les bras même lorsque l'écart était de 20 points. Malgré la défaite (60-49) la rencontre fut riche en enseignements et permet d'espérer un bon résultat au tournoi du 14 et 22 mars. Notons que l'équipe inaugurerait par la même occasion un superbe maillot au logo de l'école. Remercions aussi le papa d'un joueur qui a arbitré la rencontre de manière très professionnelle ainsi que nos coachs (Mrs. Hovine et Coché) qui ont joué une bonne partie de la rencontre. Enfin, merci à tous les joueurs et supporters (pas assez nombreux) qui ont répondu présent à ce match inaugural.